

## Ya llegan los carnavales...

Debido a la movilidad de fechas que sufre la cuaresma y a la íntima relación de ésta con el Carnaval, nos podemos encontrar con carnestolendas en la primera quincena de marzo o cercanas al mes de enero. Y esto se nota.

Este año los Reyes nos han dejado en la puerta nuestra fiesta

climatológicamente hablando, aunque la temperatura, por muy mala que sea, nunca afectará a los carnavaleros de verdad, a esos que se tapan la cara y con sus bromas mantienen nuestro auténtico Carnaval; gracias a lo cual su fama ha traspasado nuestro ámbito regional.

Pero estas fiestas, además de diversión,

tel; todo ello debido a la instalación de la Feria en el lugar habitual, que taponan el final de la calle Paquito León.

Por otro lado, desde estas líneas queremos hacer llegar a todos los ciudadanos una observación importante y es la prohibición del paso de vehículos a motor en el tradicional circuito del Carnaval - Paquito León, Ancha y Plaza de España, principalmente- para evitar las múltiples molestias que éstos ocasionan y sobre todo el grave peligro que supone para paseantes y máscaras, máximo teniendo en cuenta el estado legal y mecánico que suelen tener los autos y el no menos

• **Los vehículos a motor, no podrán transitar por el circuito de las máscaras.**

•••••

• **Durante los días de Carnaval, el autobús no realizará el recorrido habitual, parando sólo en la plaza.**

más importante, y el día 11 probablemente estaremos asistiendo al Pregón de Cruz y Raya. Del programa completo de actos se pueden informar en los que el Ayuntamiento edita con tal motivo, y en el que las casas comerciales contribuyen de manera importante con sus aportaciones económicas -desde aquí nuestro mayor agradecimiento-, siendo la colaboración de las Peñas las que posibilitan la consecución de los mayores éxitos de estas peculiares fiestas.

Lo temprano de las fechas puede traer consecuencias negativas,



traen consigo otras consecuencias. Una de ellas será la modificación del recorrido de nuestro autobús de línea, que verá recortadas sus paradas en el casco urbano, limitándose a las de la Plaza y Cuar-

preocupante que suelen tener los "viajeros" y conductores. Por esta razón, la Policía Local sancionará a todo aquel que no haga total cumplimiento de esta norma.



## La ermita de San Antón, modifica su fachada.

Debido al mal estado de conservación del campanario de la ermita, el Ayuntamiento, a indicaciones de la Hermandad, ha realizado uno nuevo con otra ubicación.

Bajo el título de "Sin medir los pasos"

## El grupo local "Mare Magnum", edita su primer LP



Grabado en los estudios JAMMIN de Mérida, durante el pasado mes de julio, el grupo "Mare Magnum" ha lanzado su 1º disco que recoge 10 temas originales del propio grupo y que, según manifiestan, componen conjuntamente.

Para la grabación de este trabajo, "Mare Magnum" tuvo que desplazarse a la ciudad extremeña durante diez días, lo que ocasionó unos gastos adicionales a la cantidad que tuvieron que pagar a la casa discográfica por los conceptos de grabación y edición. En total, el coste de este trabajo les ha supuesto más de 500.000 ptas. de inversión, que han tenido que aportar prácticamente de su bolsillo, contando únicamente con una pequeña aportación del Ayuntamiento de Miguelturra, de la que dicen estar agradecidos -así lo hacen constar en la carpeta del disco- ya que, aunque pequeña, significa la única ayuda oficial que han tenido.

Aquéllos que quieran hacerse con una copia de su trabajo, sepan que pueden adquirirlo en la tienda especializada DISCOMIC de Ciudad Real, pudiendo elegir entre disco y CD, que son los soportes en que se ha editado.

Para aquéllos que aún no conozcan a este grupo, indicarle que está formado por cuatro jóvenes: Benito Navarro, guitarra; José Hortal, vocalista; Juan Carlos Nieto, bajo y Jesús Calero, batería -éstos dos últimos de Miguelturra-, todos ellos con 25 ó 26 años y que llevan bastantes años en el mundo de la canción; teniendo su local de ensayos en unas dependencias cedidas por el Ayuntamiento en el sitio del Matadero y que ellos mismos acondicionaron para sus necesidades.

Lo temas que recoge el disco son los siguientes: "Sin intención", "Hasta que salga el sol", "Volverá a apostar", "Emociones fuertes", "Dentro de mis sueños", "En la oscuridad", "Todo es por ti", "Mare Magnum", "No insistas" y "Contigo en la carretera". Todos ellos con la calidad suficiente como para permitir que este trabajo haya sido uno de los pocos seleccionados entre cerca de 500 maquetas para ser lanzado a nivel nacional.

Por último, indicar que el diseño de la carpeta también ha tenido protagonista local, al haber sido realizada por Tomás García "Calili", y desear los mejores éxitos para este joven grupo.